

Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 3 / Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN in der BV 3

Nr.: A 21/0615-01

Status: öffentlich

Datum: 13.08.2021

Poller an der Langenfeldstraße

Anfrage der Fraktionen von CDU und Bündnis 90/ Die Grünen in der BV 3

Beratungsfolge:

Gremium:Datum:Status:Zuständigkeit:BV 324.08.2021ÖKenntnisnahme

Sachverhalt:

Die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und der CDU in der Bezirksvertretung 3, bitten die Verwaltung um Auskunft darüber, wann und aus welchen Gründen Poller auf dem Fahrradweg an der Langenfeldstraße (Foto im Anhang) gesetzt wurden? Die Verwaltung wird um einen Erfahrungsbericht gebeten, ob auch andere bauliche Elemente an der Straße angebracht werden könnten, die dieselbe Funktion erfüllen, ohne den Fahrradweg zu beeinträchtigen.

Die Poller auf der Langenfeldstraße befinden sich kurz vor der Straßburger Allee, einmal vor Hausnummer 45 und 49, je einer vor Hausnummer 41 auf beiden Seiten der Straße, sowie einer vor Hausnummer 31. Die Poller auf dem Radweg stellen eine gefährliche Barriere für den Radverkehr dar.

Alternativ ist eine Anordnung von Pollern am Fahrbahnrand denkbar, wie es etwa an der Wilhelminenstaße praktiziert wird. Unseren Fraktionen sind schon mehrere Unfälle von Bürger:innen im Zusammenhang mit den Pollern an der Langenfeldstraße bekannt. Zudem sind diese bei Dunkelheit kaum zu erkennen.

Carsten Voß Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen in der BV 3

Christin Hellmig Fraktionsvorsitzende CDU in der Bezirksvertretung 3

Anlagen: Foto von den Pollern an der Langenfeldstraße